

Aumentarían agua dependiendo zona

»» Busca el GDF aplicar nuevas tarifas para 3 o 4 diferentes tipos de manzanas

MIRTHA HERNÁNDEZ

EL GOBIERNO capitalino diseñó un Índice de Desarrollo de Infraestructura mediante el cual implementaría nuevas tarifas de agua en la ciudad, diferenciadas por manzana.

Así lo informó el Tesorero del Distrito Federal, Luis Rosendo Gutiérrez, quien dijo que con base a este esquema se evitaría aumentar la tarifa del líquido de manera generalizada.

“A través de este índice lo que estaríamos haciendo es dibujar el Distrito Federal a nivel manzana e identificando tres o cuatro tipos de manzana populares hasta las de altos ingresos, y eso nos permitiría hablar no de un incremento substancial para todos, sino poder disminuir los impactos para aquellos que más requieren agua a precios ba-

jos”, dijo.

El índice, agregó, mide el nivel de ingreso de las familias, la marginación y los servicios hidráulicos con que cuenta cada hogar.

Y al aumentar el cobro por el servicio del líquido en algunas zonas se fomentaría también el cuidado del líquido, pues estudios indican que un incremento del 1 por ciento reflejaría un ahorro de 0.10 por ciento en el consumo, añadió.

Al participar en el Segundo Foro para Conformar el Paquete Financiero 2010, efectuado en la Facultad de Derecho de la UNAM, el Tesorero explicó que este esquema está en análisis de la Secretaría de Finanzas y el Sistema de Aguas de la Ciudad.

El Índice de Infraestructura está diseñado con base en datos del último Censo de Población y

Vivienda, el Censo de Población 2005, la Encuesta de Origen Destino 2005, el padrón catastral y los índices de Marginación de la CONEVAL.

En tanto, la presidenta de la Comisión de Hacienda de la Asamblea Legislativa del DF, Valentina Batres, se mostró a favor de este tipo de esquemas de cobro, pues dijo que se debe reconocer la diversidad de la calidad de los servicios de agua en la Ciudad.

“Hay colonias populares que pagan lo mismo por el metro cúbico de agua aunque lo reciban por horarios en sistema de tandeo o bien, no les llega totalmente limpio, que un habitante del mismo nivel de consumo que tiene un suministro continuo y totalmente limpio”, afirmó.

A precio regalado...

»» La Ciudad de México es de las que más agua consume y también la que menos paga.

Ciudad	Consumo (litros por habitante al día)	Tarifa media (pesos por metro cúbico)
Barcelona	114	31.16
Bogotá	140	13.55
Tijuana	190	11.11
Monterrey	257	4.47
Ciudad de México	307	2.30

Fuente: Sistema de Aguas de la Ciudad de México

